

Fecha: 14-07-2024

Medio: Diario Austral Región de Los Ríos Supl.: Diario Austral Región de Los Ríos

Tipo: Noticia general

Título: Difunden labor de innovación y emprendimiento regional

Pág.: 9 Cm2: 141,6

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 4.800 14.400 ■ No Definida

## Difunden labor de innovación y emprendimiento regional

PATAGONIA STARTUPS. Publicación aparecerá bimensualmente en Diario Austral.

n espacio para dar a conocer el trabajo de emprendedores con sello innovador y tecnológico de Los Ríos, abrirá desde mañana Patagonia Startups, con apoyo de Diario Austral. Se trata de una publicación bimensual, en la cual se mostrará la labor que realizan diversas empresas, emprendedores, grupos de investigadores e instituciones que trabajan en nuevas ideas, con el objetivo de impulsar un desarrollo sustentable desde el sur de Chile.

Fernando Paredes, uno de los directores de Patagonia Startups (incubadora y aceleradora de negocios, con sede en Valdivia), destaca este esfuerzo, "Llevamos ya un año y medio conectando el ecosistema regional de Los Ríos y uno de los puntos que habíamos detectado es la poca difusión. En Los Ríos pasan muchas cosas, y no todas se visualizan. La idea es mostrarlas, para que se contagie, para que más empresas se atrevan a innovar, a incorporar nuevas formas de generar más valor, de ser más eficientes; que nuevos emprendedores salgan; que existan nuevos co-desarrollos entre

academias y empresas que lleguen al mercado, y que a la larga nos permitan tener una economía menos extractivista y más basada en innovación y en conocimiento. Para esto la investigación, desarrollo, emprendimiento, innovación corporativa y en todo tipo de organizaciones, es clave".

La página Innovación y Emprendimiento en Los Ríos será publicada dos lunes al mes y en su primera edición tiene el apoyo de Patagonia Starups, CI 2030, Schwenke, Acústica Marina, Cámara Chilena de la Construcción y UACh.



FERNANDO PAREDES.